



～友 愛～

富田中学校だより

学校教育目標

「確かに生きる」

令和 5年 3月24日 No.27

□ 令和4年度修了 ～修了式・離任式～

本日、令和4年度の修了式を行いました。新型コロナウイルスの感染状況が落ち着いてきたため体育館で行いました。この1年間も新型コロナウイルス感染状況を常に意識しながらの学校教育活動でしたが、1年間で振り返り修了式で生徒に次のような話をしました。

最初に、「この1年間コロナに負けずにたいへんよく頑張った。卒業していった3年生も含め、その時の状況の中で感染予防を心がけ、学習やできる範囲内での行事、部活動、生徒会活動等に精一杯取り組めた。」と伝えました。また、それぞれの学年に、「1年生は、初めての中学校生活でわからないことが多い中、一つ一つ覚えながら成長し頑張れた。」「2年生は、昨年度1年間の経験を活かし、より充実した学校生活を送ろうとしていた人が多かった。」と話しました。加えて、「タブレットを効果的に使用することで学習面での力を確実に伸ばせた。」「そう言った前向きで明るい姿から、先生たちもたくさん元気をもらった。」と伝えました。

次に、日ごろ私から伝えている「自分自身を大切にし、それと同じぐらい周りの人を大切にするということができたか。」「挨拶はどうだったか。」を振り返ってもらいました。その上で、「今年の卒業式も在校生の多くが参加できなかったため、立派に卒業していった3年生の姿を見てもらうことは出来なかったが、3年生は自主的に気持ちの良い挨拶ができるなど富田中学校の伝統を引継ぎ、発展させていってくれた。4月から2・3年生となる皆さんが、まずこれらのことをしっかりと実践し、新1年生に示してほしい。そして、新年度、更に素晴らしい富田中学校を創り上げてくれることを期待している。」と伝え、修了式の挨拶を終わりました。

保護者の皆様、今年度も様々な制限等がありながらも何とか本校の教育活動を行うことができましたのも、ひとえに保護者の皆様のご支援の賜物と存じます。今後も改善する点はあるかとは思いますが、皆様のご意見等も参考にしながら新年度、更により教育活動が行えますよう教職員一同力を合わせて取り組んでまいりたいと思います。この1年間のご支援に感謝申し上げますとともに次年度4月以降も引き続きご支援賜りますようよろしくお願いいたします。春休み中もお子様が無規則正しい生活リズムで毎日をご過ごし計画的に学習を進め自律した生活を送ることができるよう引き続きお見守りをよろしくお願いいたします。学校から必要に応じて連絡を取らせていただく場合もありますが、ご心配なこと等ございましたらお知らせください。

また、修了式終了後、離任式を行いました。転出等職員は、別紙をご覧ください。異動先等については、4月1日付の発表になりますので、4月6日(木)の始業式の日、転入職員の紹介とともに文書にて保護者の皆様にお知らせします。



□ 「卒業 おめでとう」～「富中を任せた！」

卒業式前後の教室棟玄関に卒業生から在校生に向けたメッセージ、教室棟2階オープンスペースに在校生から卒業生に向けたメッセージが掲示されていました。コロナ禍で全校生徒が直接集まってメッセージを伝える機会がもてないため、一昨年度からこの取組を始めました。メッセージの中には卒業生から在校生に対する期待の言葉や、在校生から卒業生に対するお祝いの言葉などがたくさん書かれていました。卒業を祝う在校生が卒業生からの期待の言葉を受け、今後の富田中学校を担い、良き伝統がこれからも受け継がれていくことを感じました。



□ 1年生 キャリア学習

10日（金）6限目、1年生が3学期に取り組んだキャリア学習のまとめとして講演を聞きました。講師として四日市市こども未来課青少年育成室より田中 繁様にお越しいただきました。

田中先生から、「将来の夢」についてお話をいただき、これからのためにできることについて考えました。普段の生活を振り返りながら、当たり前のことを頑張ることの大切さに気づけたのではないのでしょうか。

来年度には職場体験も予定しています。学んだことを活かして欲しいと思います。



□ 四日市市と富田中学校の「のぼり」

生徒玄関に四日市市のいじめ防止に関する標語と、富田中学校の校訓「友愛」と教育目標「確かに生きる」が記されたのぼりが展示してあります。

四日市市のものはピンク色を基調にしたものでそれぞれに標語が載っています。富田中学校ののぼりは緑色の生地に校訓である「友愛」と学校教育目標「確かに生きる」が黄色の文字で書かれています。

新年度もこれらののぼりを活用し、大切なことを生徒が常に意識しながら行動できるように啓発していきたいと思います。



□ お知らせ ～いよいよ四日市市中学校完全給食が始まります～

令和5年度の始業式は、4月6日（木）です。始業時刻は通常通りの8時30分です。新しいクラスの発表は、8：00より生徒玄関に掲示します。

4月10日（月）から、午後も授業等を行います。そして、この日からいよいよ四日市市内中学校の給食が始まります。それにともない日課等が少しだけ変更されます。配膳等の説明も含めて、新学期に詳しく説明します。

※本年度の学校だより「友愛」は、この第27号が最終号です。1年間お読みいただきありがとうございました。